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                                          ２０２０.２．１５  

皆さまにご協力いただきまして、２０１９年度私学助成委員会の 

活動を無事に終えることができました。 

10 万筆近くの署名が集まりましたこと、委員一同心より 

感謝申し上げます。６月から始まった各家庭や街頭・学校での 

署名活動、集計作業、そして皆さまの署名を携えて、国会・道議会へ 

請願活動等を行ってまいりました。 

私学ニュース Vol.4 では、今年度の活動を報告させていただきます。 

 

 

 
日頃より保護者会の活動に対して多大なるご協力をいただき、 

誠にありがとうございます。 

皆さまのおかげをもちまして、10 万筆に迫る署名を 

預かり、皆さまの想いとともに現状の課題や将来の 

教育環境の拡充について国会議員、道議会へ請願を 

行ってまいりました。私学を取り巻く状況は少しずつ 

改善が見られております。このような活動の積み重ね 

が政策反映へとつながっていると思いますので、 

引き続きご協力をお願いして、活動の報告とさせていただきます。  

                    保護者会会長 佐伯 智也 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

～私学助成活動に寄せる思い～ 

 

慶祥開校の 1996 年から 23 年間に渡って 

途切れることなく続いている私学助成の 

署名活動は、保護者会と学校がともに 

力を合わせて、全ての子どもたちの未来を 

思いながら行う活動です。 

忙しい時間をやりくりして、5 月の勉強会から始まり、 

中高のオープンキャンパス、大通り・札幌駅・江別での街頭署名活動。 

そして、全校集計作業、11 月の国会請願、12 月の道議会請願。 

本当に良く頑張った 1 年でした。 

活動を通して、知らなかったお母様とも友だちになり、 

友情の輪も広がりました。本当にありがとうございます。 

そしてご苦労様でした！ 

                       学校長 久野 信之 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

～国会請願を終えて～ 

保護者会の皆さんと学校、教職員の三者共同で 

約半年かけて集めた大切な署名を無事国会に届け、 

議員の方々に私たちの思いを伝えてまいりました。 

子どもたちがこれからますます高度化、複雑化 

していく社会を生き抜く力を身に付けるために、 

自分の個性、適性、希望に応じて、自由に学校を 

選択できることが大切です。その実現のために私学助成の活動は、 

慶祥のみならず、北海道、さらには日本の公私間格差を皆で考え、 

直接政治の場に訴えかけることができる貴重な機会です。 

このことを国会に行くことにより一層強く感じた次第です。 

来年度以降も私学助成活動にご理解とご協力をお願い申し上げ、 

国会請願のご報告とさせていただきます。 

教職員組合委員長 𠮷川 直生 
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

2019年度クラス別署名数集計数

学年 組 署名数

1 1,764

2 1,700

3 1,735

4 1,180

5 1,115

小計 7,494

1 1,226

2 1,518

3 1,665

4 1,528

5 1,844

6 2,567

小計 10,348

1 2,730

2 1,458

3 2,265

4 1,721

5 1,472

6 1,224

小計 10,870

28,712

A 1,666

B 1,631

C 1,755

D 1,099

E 1,671

F 1,553

G 3,156

H 1,717

Ｉ 1,901

小計 16,149

A 3,137

B 1,602

C 2,605

D 2,137

E 2,235

F 1,695

G 2,528

H 1,953

I 3,377

小計 21,269

A 2,830

B 1,560

C 1,514

D 2,387

E 2,057

F 1,676

G 1,867

H 955

I 2,529

小計 17,375

54,793

83,505

7,225

1,228

356

3,839

1,053

394

14,095

97,600

高校

１年

２年

３年

高校計

中学

１年

２年

３年

中学校計

不明

小　　　　計

総　合　計

中学高校合計

教　　職　　員

卒業生・同窓会・振興会

企　　　　業

街頭他署名活動

付　　属　　校

集計結果 

署名数  97,600筆 

 

￥筆 

募金額  883,500円 



 

 

🌼 第１回私学助成委員会・封入作業・勉強会・・・５月２５日（土） 

６月からの署名活動期間に向けて、署名用紙や生徒一人ずつ各担任からのメッセージを家庭数で封入いたしまし

た。 

勉強会では長田高校教頭より公私の格差や私学助成の現状を、関谷先生には街頭署名での声掛けのポイントを 

鷹井先生との実演を交えながら説明していただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

封入作業の様子       江川副校長自ら封入！    小笠原副校長も事務局長としてご参加 

 

※9 月１３日（金） 勉強会 

 

北海道私学助成をすすめる会、全国父母懇・ 

すすめる会共同代表の永島民男先生をお招 

きした教職員向けの勉強会に保護者も参加 

させていただきました。 

２０２０年度国の助成金増額後、道の支援 

予算はどうなるのか？道への働きかけの 

重要性など説明していただきました。      公私格差は約３．５倍       声掛けの実演 

 

 

🌼 第２・３回私学助成委員会・集計作業・・・10 月５日・２５日（土） 

 集計作業はクラス毎にお手伝いの方も含め総勢１８０名ほどで署名用紙の記入漏れや間違いの確認、 

署名筆数の集計を行いました。２回目の最終集計作業は委員のみで行いました。 

 

 

 

 

 
    国会への署名用紙      道への署名用紙         作業終わりの委員さん 

 

🌼第４回私学助成委員会・・・12 月 17 日（土） 

今年度の活動の報告と反省会を行いました。年間の活動を映像で振り返った後、各学年ごとに感想や次年度への 

引継ぎ・改善案などをまとめていきました。 

 

🌼署名活動  

◎ 学校にて…６月２９日（土）・９月１４日（土）中学オープンキャンパス  

       ８月２４日（土）高校オープンキャンパス 

  ★中学１学年、高校１学年で３回の活動を分担して行いました。  

        

◎ 街頭にて…８月２５日（日）札幌駅前・大通り・イオン江別店前 
…9 月 ８日（日）札幌駅前・大通り・イオン江別店前 

★ボランティアを募り、保護者・教職員・おやじの会よりたくさんのご参加・ご協力をいただきました。 

２回目の街頭は３０度近い気温となり、急遽時間を短縮しての活動ではありましたが多くの署名を 

集めていただきました。 

 

🌼その他 

 ◎ 附属校や各種団体等への呼びかけ 

◎ 私学ニュースの発行（Vol.3 は学校 HP への掲載） 

◎ 立命祭・オープンキャンパスでのポスター掲示 

◎ 新聞・テレビ等プレスへの働きかけ 

【２０１９年度活動報告】 

 

 

 



 

 

🌼 請願活動 

  

 

 

 

 

◎ 国会請願…１１月１９日（火） 

 

  皆さまより頂戴し、集計作業を経た署名用紙を携えて久野校長はじめ教職員、保護者の三者総勢１１名で 

国会請願へ行ってまいりました。 

皆さまのお気持ちを代弁すべく、同行した全員が議員の先生方へ直接自らの思いを訴えることができました。 

１校で１０万筆近くの署名を毎年どう集めているのか、委員会活動にも興味をもっていただき、労いと激励 

の言葉もいただくことができました。 

                               請願した先生方（衆参 50 音順） 

                             

                           衆議院  荒井 聡 議員 

                           衆議院  岩本剛人 議員 

                            衆議院  和田義明 議員 

                           参議院  紙 智子 議員    

                           参議院  橋本聖子 議員 
 

                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 江別市教育委員会への陳情…１１月２５日（月） 

◎ 道議会請願…１２月２日（月） 

★私学に通う保護者の経済的負担を軽減し、私学助成の拡充に向けての努力をお願いしてまいりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 



                     

この私学助成委員会での署名活動は、慶祥に通う私たちだけではなく、 

私立学校に通う全ての子どもたちの助成金が毎年少しずつ増えている 

ことを目の当たりにし、この活動の大切さを痛感しました。 

私は娘が昨年 4 月に入学しこの活動をはじめて知りました。 

委員長という大役を委員の皆さまはじめ、周囲の皆さまのおかげで 

務めさせていただき、皆さまの代表として国会、道議会請願で、 

直接、議員の先生方に署名の束をお渡しさせていただきました。 

無事、終えることができ感謝の気持ちでいっぱいです。 

本当にありがとうございました。                    私学助成委員長 清藤 順子 

 

今回、委員という立場に立ったことで、私学助成の署名の意義についても、保護者会の活動内容についても 

いろいろ知ることができました。大変だと感じることもありましたが、それ以上に学べたことも多く、 

他学年の保護者の方とも繋がることができ、とてもいい経験になりました。 

そして活動を通して、協力していただけることのありがたさを実感し、皆さまに感謝の気持ちでいっぱいです。

委員からは離れても、これからもお手伝い等、保護者としてできることをしていきたいと思います。   

副委員長  永森 知美 

 

私学委員に就任してからあっという間の 1 年間でした。皆さまには、私学助成の署名活動にご協力して頂き 

ありがとうございました。皆さまのご協力があり、成功を収める事ができ大変感謝しております。 

私自身はじめての事だらけでしたが、皆さまのお力添えと先生方と役員の方が温かくささえてくださいまして

最後まで委員を全うすることができました。この場をお借りして御礼申し上げます。本当にありがとうござい

ました。来年度も今年度同様、皆さまのご理解ご協力よろしくお願い申し上げます。 

                副委員長  依田 加奈美 

 

                 2019 年度私学助成委員 

 

１－１ 大 口 さつき     ２－１ 宗 近 昌 子     ３－１ 中 井 由 美     

★１－２ 矢野根 美津子    ★２－２ 森 山 明 美     ３－２ 安 川 和 子 

１－３ 神 谷 夕香里     ２－３ 村 瀬 敬 子    ★３－３ 鎌 田 千 晶 

１－４ 伊 東 美代子     ２－４ 福 田 友理子    〇３－４ 依 田 加奈美 

１－５ 齋 藤 由佳子     ２－５ 松 永 真 里     ３－５ 渡 辺 さやか 

                  ２－６ 羽生田 奈 穂     ３－６ 北 林 奈 美 

 

１－A 坂 下 邦 子     ２－A 井 上 由美子     ３－A 高 橋 郁 子 

１－B 木 村 珠 美     ２－B 宮 井 朋 子    選３－B 渡 辺 尚 子 

１－C 寺 井 典 子     ２－C 福 永 真砂恵     ３－C 渡 井 佳奈子 

★１－D 荒 川 順 子     ２－D 房 谷 まひる     ３－D 濱 田 智 子 

１－E 西 谷 道 代     ２－E 佐 野 理 江     ３－Ｅ 破 戸 恵理子 

１－F 三 宅 君 枝     ２－Ｆ 中 川 葉 子    ★３－Ｆ 中 嶋 聖 子 

１－G 合 津 育 子     2―Ｇ 湯 野 暁 子     ３－G 鈴 木 千 秋 

◎１－H 清 藤 順 子    ★２－H 天 地 美華子     ３－H 工 藤 載 子 

１－Ⅰ 遠 藤 三紀子      〇２－Ⅰ 永 森 知 美     ３－Ⅰ 桑 島 佳 苗 

◎：委員長 〇：副委員長 ★：学年連絡係 選：選挙管理委員 
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